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DATES A RETENIR 

 

11 juillet :  challenge pétanque P Garrus, finale et demi-finale. 

16 juillet : réunion apéro de l’été chez M et JF Pradurat 

23 juillet :  réunion apéro de l’été chez P et P Neretti 
30 juillet :   réunion apéro de l’été chez A et A Bartole 
6 août : réunion apéro de l’été chez F Zenati 
7 août : réunion du comité 
13 août : pas de réunion 
20 août : chez B et JM Raibaut 
27 août : réunion apéro de l’été chez D Vermeij 
 

 

Code couleur 
E=Excusés 

non facturés 
Rouge = avec 

conjoint 
A absent non excusé Bleu : compensé Bleu azur : Membre 

d’Honneur 
Dispensés 
d’assiduité 

BARTOLE Adrien   E GRAS Richard   E  PERROT Jean-Paul E RAIBAUT Jean-Marc      E 

BIZE Jean-Pierre    E LOISEAU Martine   E   PERROT-SOUPLY Carole E     THIEBAUT Isabelle     E 

BOUTRY Jean-Luc   E MAILLE Julien   1 PETIT Michel    1 VERMEY Dirk     E 
CADOT Christophe     E MARTEL Laurent E PRADURAT Jean-François 1 VILLEMAGNE Pierre       1 

De CELLES Christian E NERETTI Patrick E PRADURAT Marilyn 1 ZENATI Fériel 1 

FASQUELLE Marcel E PAUL Jacques E RAIBAUT Béatrice E   

      BREMOND Didier  

EFFECTIF DU CLUB : 23 
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A noter que Laurent, Adrien et Christophe sont au tournoi de pétanque où ils représentent 
le club. 

Pensée du jour 

 Celui qui veut réussir trouve un moyen. Celui qui ne veut rien faire trouve une excuse."      
Albert Einstein 

 

 

Présentation de la jeune Italienne, Linda, correspondante Italienne d’Anastasia, 
dans le cadre des programmes d’échanges internationaux du Rotary 

Linda est une jeune Lycéenne Italienne de 16 ans nous venant de la MARCHE, région du 
centre de l’Italie et célèbre pour son bord de mer et pour ses montagnes. 

   

La région est bordée par la mer Adriatique d’un côté et par les montagnes APPENINI de 
l’autre. 

C’est une région qui présente un intérêt artistique et historique à l’image de la ville 
d’Urbino, bijou de la renaissance et ville de naissance de Raphaël. 

Linda réside dans la ville de Fabriano, fondée en 1165 suite à la fusion de deux villages 
« ennemis » contraints de faire la paix par Mastro Marino, un forgeron qui travaillait avec 
les habitants de deux villages. Les armoiries de la ville représentent ce forgeron. 
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La ville s’est agrandie au fur et à mesure et durant la renaissance, on a vu naitre de 
nombreuses corporations dont celle des tanneurs et des travailleurs du papier. 

Durant cette période de grande prospérité, la Famille Chiavelli gouvernait la ville. 

Leur tyrannie a conduit le 26 mai 1435, jour de l’ascension, au massacre des Chiavelli. 

De nombreux enfants mâles, appartenant à la noble famille Chiavelli, 
seigneurs de Fabriano furent assassinés dans la Cathédrale de San 
Venanzio di Fabriano par un groupe de15 jeunes hommes. 

 

S’en suivit une période de chao, jusqu’à ce que le Pape conquière le 
territoire amenant paix et stabilité à la nuance près qu’il mit en place 
un système de recouvrement de taxes dans toute la région de la 
MARCHE, ce qui le rendit très impopulaire. 

 

Durant cette même période, la production du papier 
explosa grâce à un nouveau procédé de fabrication à 
base de gelée et à l’invention de machines de 
production beaucoup plus rapides. 

La Fabrication de papier devint l’activité la plus 
importante de la ville surtout après la maitrise de la 
fabrication de filigrane utilisé dans la fabrication des 
billets de banque. 

L’usine de MILIANI, où l’arrière-grand-père de Linda a 
travaillé 40 ans était célèbre dans le monde entier. 

 

De nos jours la production de papier a beaucoup régressé et de 
nombreuses usines ont fermé suite à la délocalisation de la 
fabrication du papier dans des pays Européens où la production 
coûte bien moins cher. 

Fabriano résiste en essayant de développer le tourisme grâce à des sites et à une cuisine 
d’exception. 

 

3 spécialités culinaires de la région des MARCHES : Ascolana Olives, Brodetto et 
Vincigrassi 
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Porto-Novo Beach et les Grottes de 
Frasassi 

Fabriano et les Marches ne sont pas pour 
Linda un point sur une carte. 

Cette ville nous rappelle que parfois les histoires les plus extraordinaires 
se niches dans les endroits les plus calmes du monde, où la tradition, 

la créativité et le cœur marchent main dans la main. 

A la fin de sa présentation, Linda se fait remettre notre fanion signé par l’ensemble des 
rotariens présents. 

 

Marilyn fait le compte-rendu de la réunion du comité. 

 

La visite du Gouverneur est programmée le 21 janvier 2026. 

 
 
Action ADAPEI  
Nous avions déjà offert à l’ADAPEI, un salon de jardin. 
Nous offrons un banc pour compléter ce jardin (remis le 
9 juillet) 
 
 
 
 
 
 
Manifestations et actions    La présidente rappelle l’importance d’avoir des responsables 
de commission et des volontaires pour les conférences. 
C’est essentiel pour assurer le bon déroulement des évènements à venir (Soirée Moules 
Frites, Théâtre, Loto, …). 
 
 
Tournoi de golf  
Il faut des sponsors et des lots. La commission se réunit demain jeudi. 
Marilyn a envoyé une lettre de remerciements à Nouméa pour leur don de 1000 euros au 
profit du rugby adapté. 
 
Forum des associations 
Pour mémoire le forum des associations se tiendra le 6 septembre de 10h à 16h. 
Il faut penser à s’inscrire pour tenir les permanences sur le stand. 
 
Fanion : les consignes ont été envoyées par mail. Pierre est candidat pour proposer un 
fanion. Il a bien noté qu’il fallait d’abord obtenir la validation du responsable image du 
district avant de la proposer au comité. 
 
 


